

Amoras langer Friede, der während 4 Planetenjahrhunderten anhielt

hatte aufgehört zu existieren, nach einer rund vierhundertjährigen Pause verbreiteten Planet Amoras planetenstaatliche Medien die Meldung, dass die Bauarbeiten an der innerplanetenstaatlichen Grenzmauer wieder aufgenommen worden seien! Etliche Amoraner schreckte dies nicht wirklich, man war seit langem drauf vorbereitet gewesen!

So mancher hatte kommen sehen, dass das was durch die Ober-DJ's Ceresis und Uranus-Tetes einst gestoppt werden konnte dereinst einmal weitergehen würde, irgendwann einmal, aber ganz bestimmt, würde der Mauerbau der Republiken fortgesetzt werden! Einzelheiten betreffend gaben sich die Medien beider Teilrepubliken derzeit allerdings so wortkarg wie nie zuvor, beide Republiken wiesen einander die Schuld zu, bei gleichzeitiger Beteuerung ihrer eigenen Unschuld! Und so man mit den Bewohnern jeweils einer Teilrepublik sprach, sie nach den Beweggründen fragte die für den Fortbau der Mauer zwischen den Republiken verantwortlich sein könnten, so bekam man zumeist auch nichts anderes zu hören, als dass „ihre“ Republik die Wiederaufnahme des Kalten Kriegs sicherlich nie gewollt habe!

Während es im Osten stets hiess, Marsonino (Ober-DJ der Republik Rest-Amora) habe den Kalten Krieg wieder angefangen, so wurde im Resten gesagt, Per Pet Hum (Ober-DJ der Republik Ost-Amora) habe den Kalten Krieg auf's neue begonnen! In Wahrheit hatte keiner von ihnen mit dem Fortbau der „Mauer der Republiken“ direkt zu tun gehabt, wohl mussten sie dazu die Einwilligung geben, doch es waren nicht länger Amoras Teilstaaten, die diesen Schutzwall konstruierten, dass die Mauer sich wieder verlängerte war jedoch in der Tat nicht in erster Linie das Verdienst der derzeitigen Staatsführer gewesen, das Bollwerk welches den Technoplaneten Amora entzweite gedieh heuer durch andere, es waren zumeist private, die den Weiterbau projektierten und auch finanzierten, ebenso vielfältig die Motive, die jeweils zu selbigem führten....

Lasst uns mit dem ersten Beispiel beginnen, dem weitere folgen werden! Erst verkommt ein wertvoller Rohstoff zum Zankapfel für die Republiken, später wird ein rauchender Kamienschlot, dem ein weisslicher Dunst entstieg, die Gemüter erregen! Immer wieder, im Schnitt alle Planetenjahrhunderte und Ober-Dj-Ären einmal, wird über die Grenzen von Resten und Osten hinweg auf dem Technoplaneten Amora für Aufruhr gesorgt sein...